

terrain étant une partie du lot du cadastre No 12, aux plan et livre de renvoi officiels pour le quartier St-Laurent de la Cité de Montréal;

11.—Une lisière de terrain sur laquelle est érigée une construction en brique de 2 étages, bornée au sud-ouest par une partie des lots du cadastre Nos 11-48, 11-46, ce côté mesurant environ 50.1 pieds; au nord-ouest par le lot du cadastre No 11-44, ce côté mesurant environ 7.1 pieds; au nord-est par la partie des lots du cadastre Nos 11-48, 11-46, déjà expropriée pour l'élargissement de la rue St-Laurent, ce côté mesurant environ 50.1 pieds; au sud-est par la rue Cuthbert, ce côté mesurant environ 7.1 pieds; contenant une superficie de trois cent cinquante-six (356) pieds carrés, ladite lisière de terrain étant une partie des lots du cadastre Nos 11-48, 11-46, aux plan et livre de renvoi officiels pour le quartier St-Laurent de la Cité de Montréal;

12.—Une lisière de terrain sur laquelle est érigée une construction en brique de 2 étages, bornée au sud-ouest par une partie du lot du cadastre No 11-44, ce côté mesurant environ 25.5 pieds; au nord-ouest par le lot du cadastre No 11-42, ce côté mesurant environ 7.1 pieds; au nord-est par la partie du lot du cadastre No 11-44, déjà expropriée pour l'élargissement de la rue St-Laurent, ce côté mesurant environ 25.5 pieds; au sud-est par le lot du cadastre No....., ce côté mesurant environ 7.0 pieds; contenant une superficie de cent quatre-vingts (180) pieds carrés, ladite lisière de terrain étant une partie du lot du cadastre No 11-44, aux plan et livre de renvoi officiels pour le quartier St-Laurent de la Cité de Montréal;

13.—Une lisière de terrain sur laquelle est érigée une construction en brique de 2½ étages, bornée au sud-ouest par une partie du lot du cadastre No 11-42, ce côté mesurant environ 25.0 pieds; au nord-ouest par le lot du cadastre No 11-40, ce côté mesurant environ 7.5 pieds; au nord-est par la partie du lot du cadastre No 11-42, déjà expropriée pour l'élargissement de la rue St-Laurent, ce côté mesurant environ 25.0 pieds; au sud-est par le lot du cadastre No 11-44, ce côté mesurant environ 7.9 pieds; contenant une superficie de cent quatre-vingt-douze (192) pieds carrés; ladite lisière de terrain étant une partie du lot du cadastre No 11-42, aux plan et livre de renvoi officiels pour le quartier St-Laurent de la Cité de Montréal;

14.—Une lisière de terrain sur laquelle est érigée une construction en brique de 3 étages, bornée au sud-ouest par une partie du lot du cadastre No 11-40, ce côté mesurant environ 25.1 pieds; au nord-ouest par le lot du cadastre No 11-38, ce côté mesurant environ 7.4 pieds; au nord-est par la partie du lot du cadastre No 11-40, déjà expropriée pour l'élargissement de la rue St-Laurent, ce côté mesurant environ 25.1 pieds; au sud-est par le lot du cadastre No 11-42, ce côté mesurant environ 7.5 pieds; contenant une superficie de cent quatre-vingt-sept (187) pieds carrés, ladite lisière de terrain étant une partie du lot du cadastre No 11-40, aux plan et livre de renvoi officiels pour le quartier St-Laurent de la Cité de Montréal;

15.—Une lisière de terrain sur laquelle est érigée une construction en brique de 1 étage, bornée au sud-ouest par le résidu des lots du cadastre Nos 11-38, pt. 11-36, ce côté mesurant environ 38.65 pieds; au nord-ouest par le résidu du lot du cadastre No 11-36, ce côté mesurant environ 22.3 pieds; au nord-est par la rue St-Laurent, ce côté mesurant environ 38.65 pieds; au sud-est par le lot du cadastre No 11-40, ce côté mesurant environ 22.3 pieds; contenant une superficie de huit cent soixante-deux (862) pieds carrés, ladite lisière de terrain étant la partie nord-est des lots du cadastre Nos 11-38, pt 11-36, aux plan et livre de renvoi officiels pour le quartier St-Laurent de la Cité de Montréal;

16.—Une lisière de terrain sur laquelle sont érigées une construction en brique de 2 étages et un hangar en bois, bornée au sud-ouest par le résidu des lots du cadastre Nos pt 11-36, 11-34, ce côté mesurant environ 37.65 pieds; au nord-ouest par le lot du cadastre No 11-32, ce côté mesurant environ 22.35 pieds; au nord-est par la rue St-Laurent, ce côté mesurant environ 37.65 pieds; au sud-est par le résidu du lot du cadastre No 11-36, ce côté mesurant environ 22.3 pieds; contenant une superficie de huit cent

piece of land being a portion of lot cadastral No. 12, of the official plan and book of reference for the St. Lawrence ward of the City of Montreal.

11.—A piece of land with 2 story brick house thereon erected, bounded on the south-western side by part of lots cadastral Nos. 11-48, 11-46, said side measuring about 50.1 feet; on the north-western side by lot cadastral No. 11-44, said side measuring about 7.1 feet; on the north-eastern side by the portion of lots cadastral Nos. 11-48, 11-46, already expropriated for St. Lawrence street widening, said side measuring about 50.1 feet; on the south-eastern side by Cuthbert street, said side measuring about 7.1 feet, containing a superficial area of about three hundred and fifty-six (356) square feet, the said piece of land being a portion of lots cadastral Nos. 11-48, 11-46, of the official plan and book of reference for the St. Lawrence ward of the City of Montreal.

12.—A piece of land with 2 story brick house thereon erected, bounded on the south-western side by part of lot cadastral No. 11-44, said side measuring about 25.5 feet; on the north-western side by lot cadastral No. 11-42, said side measuring about 7.1 feet; on the north-eastern side by the part of lot cadastral No. 11-44, already expropriated for St. Lawrence street widening, said side measuring about 25.5 feet; on the south-eastern side by lot cadastral No. 11-46, said side measuring about 7.0 feet, containing a superficial area of about one hundred and eighty (180) square feet, the said piece of land being a portion of lot cadastral No. 11-44, of the official plan and book of reference for the St. Lawrence ward of the City of Montreal.

13.—A piece of land with 2½ story brick house thereon erected, bounded on the south-western side by part of lot cadastral No. 11-42, said side measuring about 25.0 feet; on the north-western side by lot cadastral No. 11-40, said side measuring about 7.5 feet; on the north-eastern side by the part of lot cadastral No. 11-42, already expropriated for St. Lawrence street widening, said side measuring about 25.0 feet; on the south-eastern side by lot cadastral No. 11-44, said side measuring about 7.9 feet, containing a superficial area of about one hundred and ninety-two (192) square feet, the said piece of land being a portion of lot cadastral No. 11-42, of the official plan and book of reference for the St. Lawrence ward of the City of Montreal.

14.—A piece of land with 3 story brick house thereon erected, bounded on the south-western side by part of lot cadastral No. 11-40, said side measuring about 25.1 feet; on the north-western side by lot cadastral No. 11-38, said side measuring about 7.4 feet; on the north-eastern side by the part of lot cadastral No. 11-40, already expropriated for St. Lawrence street widening, said side measuring about 25.1 feet; on the south-eastern side by lot cadastral No. 11-42, said side measuring about 7.5 feet, containing a superficial area of about one hundred and eighty-seven (187) square feet, the said piece of land being a portion of lot cadastral No. 11-40, of the official plan and book of reference for the St. Lawrence ward of the City of Montreal.

15.—A piece of land with 1 story brick shed thereon erected, bounded on the south-western side by residue of lots cadastral Nos. 11-38, pt. 11-36, said side measuring about 38.65 feet; on the north-western side by residue of lot cadastral No. 11-36, said side measuring about 22.3 feet; on the north-eastern side by St. Lawrence street, said side measuring about 38.65 feet; on the south-eastern side by lot cadastral No. 11-40, said side measuring about 22.3 feet, containing a superficial area of about eight hundred and sixty-two (862) square feet, the said piece of land being north-eastern portion of lots cadastral Nos. 11-38, pt. 11-36, of the official plan and book of reference for the St. Lawrence ward of the City of Montreal.

16.—A piece of land with 2 story brick shed and a wooden shed thereon erected, bounded on the south-western side by residue of lot cadastral No. pt. 11-36, 11-34, said side measuring about 37.65 feet; on the north-western side by lot cadastral No. 11-32, said side measuring about 22.35 feet; on the north-eastern side by St. Lawrence street, said side measuring about 37.65 feet; on the south-eastern side by residue of lot cadastral No. 11-36, said side measuring about 22.3 feet, containing a superficial area of about eight hun-